



ESSAI

LES SOCIALISTES EUROPÉENS et les temps nouveaux

par Jean-Christophe Cambadélis
avec la collaboration de Laurent Baumel

La parenthèse sociale-libérale se referme, un nouveau cours de la social-démocratie se dessine – telle est la thèse que défend Jean-Christophe Cambadélis.

Ce nouveau cours ne suit pas la voie du « néogauchisme conservateur », il vise à renouveler la social-démocratie en l'ancrant dans ses valeurs traditionnelles. Il s'incarne dans l'adoption, par le Parti socialiste européen, de son Manifeste électoral. Il place les socialistes français, qui ont assumé leur réformisme, dans une position centrale. Il ouvre la possibilité, par cette convergence nouvelle entre socialistes européens, de la construction effective d'une Europe politique et sociale.



>>> [TÉLÉCHARGER L'ESSAI](#)

>>> [RETROUVEZ TOUS LES ESSAIS DE LA FONDATION JEAN-JAURÈS](#)